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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和 元年１１月１９日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時５３分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 髙橋英俊  鈴木京子  石川則男  竹内恵美子 

清田文雄  吉川 諭  鈴木たまよ  奥津勝子 

二宮加寿子  渡辺順子  吉川重雄  飯田修司 

玉虫志保実  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  仲手川教育部長 

曽根田財政課長  野崎財政係長 

齋藤総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 熊澤 晃 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の反省総括について 

（２）令和２年度予算の議会費について 

（３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   お知らせは無かった。 

 

（２）町報告事項 

   ①12 月議会に提出を予定している大磯町一般会計及び特別会計補正予算

（案）について 

     一般会計及び４特別会計の補正内容の説明があった。12 月定例会に議

案として提出される。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・渡辺委員長 

     11/19（提出予定議案、陳情の取扱い、常任委員会の審査・調査活動の

推進、議会改革の検討事項、その他(Ｒ２年度議会費)等） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・奥津委員長 

     10/24（協議会）（大磯町職員の給与に関する条例等の一部改正、消費

税率引上げに伴う使用料等の改定、総合計画策定条

例の制定及び第五次総合計画の進捗状況、明治記念

大磯邸園） 

     11/12（協議会）（大磯町道路占用料徴収条例の一部改正、大磯町下水

道事業の設置等に関する条例の制定、会計年度任用

職員制度の導入に伴う条例の制定及び関連条例の

改正、成年被後見人等に係る欠格条項その他の権利

の制限に係る措置の適正化に伴う関係条例の改正） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・吉川（重）委員長 

     10/28（協議会）（大磯町教育研究所の移転、中学校給食の再開に向け

た今後のスケジュール、国民健康保険税率、第２期

大磯町子ども笑顔かがやきプラン） 

    ○議会だより編集委員会・・・玉虫委員長 

     10/25（第 198号の校正） 

   ②監査委員からの報告・・・清田監査委員 

   ③10/29 視察来庁 山梨県上野原市男女共同参画推進委員会 

・・・鈴木（京）副議長、竹内議員、鈴木（た）議員、奥津 

議員、二宮議員、渡辺議員 
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（町女性議員との意見交換等） 

10/29 視察来庁 神奈川県二宮町議会・・・髙橋議長 

（有害鳥獣（イノシシ）対策について） 

④10/30 県町村議会議長会 10月役員会 

県町村情報システム共同事業組合議会・・・髙橋議長 

⑤11/11 県町村議会議長会 11月役員会・・・髙橋議長 

⑥11/13 第 63回県町村議会議長全国大会・・・髙橋議長 

⑧その他 

 

（５）協議事項 

   ①議会報告会の反省総括について 

     11月17日に開催した議会報告会について、各議員より次のような意見

が出された。 

   ◎主な意見 

    〇多くの方が発言できる機会を設けるべきだった。会場設営を車座から

対面式に戻したので堅苦しい雰囲気ではなかったか。 

    〇意見交換のテーマが大磯地区の案件に偏っていた。 

    〇各種行事と重なり、駐車場の確保が難しかった。 

    〇２時間は長い。集中力を考えても１時間半程度が良いと感じた。 

    〇２時間位がちょうど良いと感じた。 

    〇以前と変わらず進歩が無い。もっと来る人のことを考えるべき。 

    〇時間はもっと長くても良かった。意見を言える時間を取ることが大切。 

    〇議会報告会のチラシを全戸配布したことは良かった。 

    〇30代、40代が参加するような意見交換のテーマを入れるべき。 

    〇子育て世代が心配なく参加できるよう保育を考えるべき。広報掲示板

へのチラシ掲出は各地区で漏れの無いようにするべき。 

    〇意見交換のテーマ以外に「その他」を設定するべき。 

    〇議会だよりや議会ホームページなどの情報発信に力を入れることで議

会報告会に興味を持って貰えるのではないか。 

    〇出来るだけ多くの方が関心を持つ意見交換のテーマを考えなくてはい

けない。 

  ②令和２年度予算の議会費について 

     事務局から令和２年度予算の議会費について、予算要求内容の説明が

あった。現時点での予算要求内容を全議員で了承した。 

     なお、議会費において検討を要する案件については、今後、議会運営

委員会等で検討を行うこととした。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①町村議会議員研修会について 

11月 21 日（木）に山北町生涯学習センターで行われる研修会について 
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説明があった。 

   ②視察の受け入れについて 

11月 22 日（金）に兵庫県稲美町議会が乗り合いタクシーについて視察 

するため来庁する。 

 11月 26 日（火）に福岡県岡垣町議会が議会基本条例の制定、議会改革 

に向けて検討を進める事項の進捗状況を視察するため来庁する。 

   ③その他 

     

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、12月 16日（月）午後１時 30 分からの予定 

 

  


